



Pièces	Studio
Superficie	24 m²
Référence	PHA-11077
Prix	190 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Une offre au prix été faite à la 1ere visite ! Nice centre / carré d'or : exclusivité. Très belle adresse à 50 Mètres de la place masséna et de la coulé verte, idéalement situé entre hermès et cartier, sur l'avenue de verdun, à 350 Mètres de la mer, proche toutes commodités pour ce studio meublé au calme d'environ 20 m² au 4ème étage avec balcon sur cour et vue Dégagé sans aucun vis à vis. En très bon état, dans bel immeuble bourgeois sécurisé avec ascenseur de 1838, bénéficiant du soleil couchant, il offre une belle pièce de vie avec 3m23 de hauteur sous plafond avec rangements et porte ...

An offer at the prices been done at the 1rst visit ! Nice centre / carré d'or: sole agent. In beautiful secure bourgeois building with elevator from 1838, 50 meters from the place masséna and the coulé verte gardens, on the avenue de verdun (between hermès and cartier boutiques) 350 meters from the sea, close to all amenities, furnished studio of about 20 sqm on the 4th floor with balcony on courtyard and open view not overlooked. It offers a beautiful living room with 3m23 high ceiling with storage and door window to balcony of 6 meters long, equipped kitchen with window and a bathroom with ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

